

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	21.06.2016

Aufstellung über Streetwork in freier Trägerschaft

In der Jugendhilfeausschusssitzung am 26.04.2016 wurde das „Konzept Streetwork Köln“ von der Verwaltung vorgelegt und in diesem Zusammenhang von Frau Rabenstein im JHA um eine Aufstellung von bereits bestehender Streetwork-Angebote in freier Trägerschaft in den Stadtteilen gebeten.

Die Verwaltung antwortet wie folgt:

Soweit der Verwaltung bekannt, gibt es Streetwork in freier Trägerschaft in den Stadtteilen:

- Neumarkt, Dom/Hauptbahnhof: **Off Road Kids**, vornehmlich Streetwork mit ortsfremden Jugendlichen und jungen Erwachsenen.
- Meschenich/Kölnberg: **JUGZ-JE Meschenich**.
- Chorweiler/Mitte: **GAG Immobilien AG**, wohnungswirtschaftlich ausgerichtet im Bereich Stockholmer Allee und der von der GAG übernommenen Sanierungsimmobilien.
- Blumenberg: **Katholische Jugendagentur**, Jugendzentrum Blu4Ju.
- Chorweiler-Nord: **JUGZ-Jugendzentrum Northside**.
- Dellbrück: **Katholische Jugendagentur**.

gez. Dr. Klein